

Palfinger wurde für Öko-Engagement ausgezeichnet

SALZBURG. Der Salzburger Kranhersteller Palfinger wurde als erstes österreichisches Industrieunternehmen von der internationalen Green-Brands-Organisation ausgezeichnet. Das Green-Brand-Gütesiegel erhalten nur Unternehmen, die nachweislich ökologische Nachhaltigkeit praktizieren und dies nach innen und nach außen leben. Green Brands ist eine internationale unabhängige Organisation mit Sitz in Irland. Vor allem ausschlaggebend für die Auszeichnung sind der Einsatz von Umwelt-Managementsystemen an Fertigungs- und Montagestandorten, die Erstellung eines unternehmensinternen Energie-spar-Leitfadens, der Einsatz von Lackieranlagen mit wasserbasierten sowie High-Solid-lösungsmittelbasierten Lacken, die regelmäßige Analyse, die kontinuierliche Verbesserung des Energieverbrauchs und die Reduktion gefährlicher Abfälle.